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Summary of Contents for Whirlpool Cabrio,- WED7300X
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Page 2: Dryer Safety
All safety messages will tell you what the potential hazard is, tell you how to reduce the chance
of injury, and tell you what can happen if the instructions are not followed. DRYER SAFETY You
can be killed or seriously injured if you don't immediately follow instructions.
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Page 3 IMPORTANT: The gas installation must conform with local codes, or in the absence of
local codes, with the National Fuel Gas Code, ANSI Z223.1/NFPA 54. The dryer must be
electrically grounded in accordance with local codes, or in the absence of local codes, with the
National Electrical Code, ANSI/NFPA 70.

Page 4: Check Your Vent System For Good Air Flow
(even after washing). Failure to follow these instructions can result in death, explosion, or fire.
For a summary of how to use your dryer following installation, see the QUICK START GUIDE on
the next page. Maintain good air flow ■...

Page 5: Quick Start Guide
QUICK START GUIDE NOTE: This Use and Care Guide covers several different models. Your dryer
may not have all of the cycles and features described. WARNING: To reduce the risk of fire,
electric shock, or injury to persons, read the IMPORTANT SAFETY INSTRUCTIONS before
operating this appliance.

Page 6: Drying And Cycle Tips
■ If desired, add a fabric softener sheet. Follow package instructions. ■ To reduce wrinkling,
remove the load from the dryer as soon as tumbling stops. This is especially important for
permanent press, knits, and synthetic fabrics. ■ Avoid drying heavy work clothes together with
lighter fabrics.

Page 7 Use Steam Cycles to help smooth out wrinkles from dry items, such as clothes that
have been worn or clothes that have been left in the dryer too long. When a Steam Cycle is
selected, the estimated time remaining display shows the actual time remaining in the cycle.

Page 8: Additional Features
5 minutes. When the dryer is not running, the drum light will turn on when DRUM LIGHT is
pressed or the dryer door is opened, and it will remain on until the dryer door has been open for
5 minutes, the dryer door is closed or DRUM LIGHT is pressed again.

Page 9: Changing Cycles, Modifiers, And Options
A. Front edge 2. Place drying rack inside dryer drum, positioning the back wire on the ledge of
the inner dryer back panel. Push down on front edge of drying rack to secure at the front of the
dryer. A. Drying rack front edge B.

Page 10: Dryer Care
If lint falls off the screen into the dryer during removal, check the exhaust hood and remove the
lint. Every load cleaning The lint screen is located in the door opening of the dryer. A Temp.
Time* screen blocked by lint can increase drying time.

Page 11: Vacation, Storage, And Moving Care
Vacation or Storage Care Operate your dryer only when you are at home. If you will be on
vacation or not using your dryer for an extended period of time, you should: 1.

Page 12: Troubleshooting
Try the following: Clean lint screen. Check to see if the vent run from the dryer to the wall is
crushed or kinked. Confirm the vent run from the dryer to the wall is free of lint and debris.

Page 13: Dryer Results
Is the dryer located in a closet? Closet doors must have ventilation openings at the top and
bottom of the door. The rear of the dryer requires 5" (127 mm) of airspace, and the sides and
front of the dryer require a minimum of 1"...

Page 14 This will not transfer to other clothing. Loads are wrinkled ■ Was the load removed
from dryer at the end of the cycle? For Steam Dryers select Enhanced Touch Up Cycle to tumble
the load with water and heat to help smooth out wrinkles from a load left in the dryer.
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Page 15: Warranty
5. Cosmetic damage, including scratches, dents, chips or other damage to the finish of your
major appliance, unless such damage results from defects in materials or workmanship and is
reported to Whirlpool within 30 days from the date of purchase.

Page 16: Sécurité De La Sécheuse
Votre sécurité et celle des autres est très importante. Nous donnons de nombreux messages de
sécurité importants dans ce manuel et sur votre appareil ménager. Assurez-vous de toujours
lire tous les messages de sécurité et de vous y conformer. Voici le symbole d’alerte de sécurité.
Ce symbole d’alerte de sécurité...

Page 17 IMPORTANTES INSTRUCTIONS DE SÉCURITÉ AVERTISSEMENT : Pour réduire le risque
d'incendie, de choc électrique ou de blessure lors de l'utilisation de la sécheuse, il convient
d'observer certaines précautions élémentaires dont les suivantes : ■ Lire toutes les instructions
avant d'utiliser la sécheuse. ■...

Page 18: Guide De Démarrage Rapide/Utilisation De La Sécheuse
AVERTISSEMENT : L’odorat ne permet pas toujours la détection d’une fuite de gaz. Les
distributeurs de gaz recommandent l’emploi d’un détecteur de gaz (homologation UL ou CSA).
Pour d’autre information, contacter le fournisseur de gaz local. En cas de détection d’une fuite
de gaz, exécuter les instructions “Que faire dans le cas d’une odeur de gaz”. CONTRÔLE DU
CIRCUIT D'ÉVACUATION POUR UNE BONNE VENTILATION Bonne ventilation Pour sécher le linge
avec efficacité, les sécheuses utilisent la...

Page 19: Programmes Automatiques
GUIDE DE DÉMARRAGE RAPIDE REMARQUE : Ce guide d'utilisation et d'entretien couvre
plusieurs modèles différents. Votre sécheuse peut ne pas comporter l'ensemble des
programmes ou caractéristiques décrits. AVERTISSEMENT : Pour réduire le risque d'incendie, de
choc électrique ou de blessures corporelles, lire les INSTRUCTIONS IMPORTANTES DE
SÉCURITÉ...

Page 20: Conseils Pour Le Séchage Et Les Programmes
Conseils pour le séchage et les programmes Choisir le programme, le degré de séchage ou la
température corrects pour la charge. Si un programme automatique est en cours, l'afficheur
indique la durée estimée du programme au moment où la sécheuse détecte automatiquement
le degré de séchage de la charge.

Page 21 Préréglages des programmes automatiques Programmes automatiques Type de
charge CASUAL (tout-aller) Perm Press Tissus sans repassage, tels que tee- shirts de sport,
vêtements de travail tout-aller, pressage permanent, articles synthétiques TOWELS Cotton
(serviettes en coton) Serviettes DELICATE (articles délicats) Lingerie, chemisiers, tricots
lavables en machine Programmes vapeur (sur certains modèles) Utiliser les programmes vapeur
pour aider à...

Page 22: Caractéristiques Supplémentaires
Préréglages des programmes minutés Programmes minutés Température Type de charge par
défaut TIMED DRY (séchage High (élevée) minuté) À utiliser si les articles sont encore humides
après un programme automatique. Articles lourds, volumineux, couvre-lits, vêtements de
travail. High (élevée) QUICK DRY (séchage rapide) (sur certains modèles) Petites charges ou
temps...

Page 23: Témoins Lumineux
Option Damp Dry Signal (signal de séchage humide) Choisir cette option pour être averti
lorsque les vêtements sont secs à environ 80 %. Cette option est utile lorsqu'on désire retirer
des articles légers d'une charge mixte pour éviter de les sécher à l'excès ou sortir des articles
partiellement secs nécessitant un éventuel repassage.

Page 24: Option De Grille De Séchage
Option de grille de séchage Utiliser la grille de séchage pour faire sécher sans culbutage des
articles tels que chandails et oreillers. Le tambour tourne, mais la grille de séchage ne bouge
pas. Si votre modèle ne dispose pas d'une grille de séchage, vous pouvez en acheter une.
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Page 25: Entretien De La Sécheuse
ENTRETIEN DE LA SÉCHEUSE Nettoyage de l'emplacement de la sécheuse Ne pas laisser
d'éléments qui pourraient obstruer le débit de combustion et empêcher une bonne ventilation
autour de la sécheuse. Nettoyage du filtre à charpie Nettoyer le filtre à charpie avant chaque
charge. Un filtre obstrué de charpie peut augmenter la durée de séchage.

Page 26: Instructions Spécifiques Pour Les Modèles Vapeur
Précautions à prendre avant un déménagement Sécheuses alimentées par cordon
d'alimentation : 1. Débrancher le cordon d'alimentation électrique. 2. Modèles vapeur
uniquement : Fermer le robinet d'eau. 3. Modèles vapeur uniquement : Déconnecter le tuyau
d'arrivée d'eau du robinet, puis vidanger le tuyau. Transporter le tuyau séparément.

Page 27: Dépannage
Essayer d'abord les solutions suggérées ici ou visiter notre site Web et consulter notre FAQ
(Foire aux questions), pour éventuellement éviter le coût d'une visite de
service...www.whirlpool.ca Fonctionnement de la sécheuse La sécheuse ne fonctionne pas ■ La
porte de la sécheuse est-elle bien fermée? ■...

Page 28 Résultats de la sécheuse Le séchage des vêtements n'est pas satisfaisant, les
durées de séchage sont trop longues ou la charge est trop chaude ■ Le filtre à charpie est-il
obstrué de charpie? Le filtre à charpie doit être nettoyé avant chaque charge. AVERTISSEMENT
Risque d’incendie Utiliser un conduit d’évacuation en métal lourd.

Page 29 Temps de programme trop court AVERTISSEMENT Risque du poids excessif Utiliser
deux ou plus de personnes pour déplacer et installer la sécheuse. Le non-respect de cette
instruction peut causer une blessure au dos ou d’autre blessure. ■ Le programme automatique
se termine-t-il trop tôt? La charge n'est peut-être pas en contact avec les bandes de détection.

Page 30: Garantie
5. Les défauts apparents, notamment les éraflures, les bosses, fissures ou tout autre dommage
au fini du gros appareil ménager, à moins que ces dommages soient dus à des vices de
matériaux ou de fabrication et soient signalés à Whirlpool dans les 30 jours suivant la date
d'achat.

Page 31 Notes...

Page 32: Assistance Ou Service
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